

Evento Relevante de Calificadoras



FECHA: 12/04/2024

BOLSA MEXICANA DE VALORES, S.A.B. DE C.V., INFORMA:

CLAVE DE COTIZACIÓN	AMBEST
RAZÓN SOCIAL	A.M. BEST AMERICA LATINA, S.A DE C.V., INSTITUCIÓN CALIFICADORA DE VALORES
LUGAR	Ciudad de México

ASUNTO

AM Best Sube Calificaciones Crediticias de Armour Secure Insurance S.A. de C.V.

EVENTO RELEVANTE

AM Best ha subido la Calificación de Fortaleza Financiera (FSR, por sus siglas en inglés) a B+ (Buena) de B (Adecuada), la Calificación Crediticia de Emisor (ICR, por sus siglas en inglés) de Largo Plazo a "bbb-" (Buena) de "bb" (Adecuada) y la Calificación en Escala Nacional México (NSR, por sus siglas en inglés) a "aa-.MX" (Superior) de "a.MX" (Excelente) de Armour Secure Insurance S.A. de C.V. (Armour) (México). La perspectiva de estas Calificaciones Crediticias (calificaciones) ha sido revisada a estable de positiva.

Las calificaciones de Armour reflejan la fortaleza de su balance, la cual AM Best evalúa como fuerte, así como su desempeño operativo fuerte, perfil de negocio limitado y administración integral de riesgos (ERM, por sus siglas en inglés) marginal.

Las mejoras de calificación reflejan la estabilización en la estructura y la administración del capital tras las medidas correctivas tomadas sobre el apalancamiento financiero a nivel de la compañía tenedora, que se derivaron de los cambios en la estructura organizacional del grupo.

Las perspectivas estables reflejan la capacidad de Armour para mantener la fortaleza de su balance a través de resultados rentables.

La evaluación de su fortaleza de balance como fuerte refleja la base de capital de Armour, fortalecida consistentemente a través de la reinversión de las ganancias. Armour ha sido capaz de mantener una operación rentable a nivel nacional a través de sus resultados de suscripción, reportando consistentemente suficiencia de primas que se ha beneficiado de eficiencias en los gastos de administración en los últimos años. El resultado por inversiones de Armour es susceptible a la volatilidad de los tipos de cambio dada su posición larga en dólares estadounidenses; sin embargo, los resultados técnicos son suficientes para sostener la rentabilidad, compensando cualquier pérdida cambiaria.

Armour es líder en el mercado de seguros de título en México, con más del 70% de participación de mercado a diciembre de 2023, con un solo competidor. El perfil de negocio de la compañía es limitado debido a su concentración en un nicho de mercado.

La opinión de AM Best sobre la administración integral de riesgos de la compañía es marginal debido a preocupaciones sobre el gobierno corporativo y la disponibilidad de la información a su compañía tenedora, Trebuchet Group Holdings Limited.

Se podrían tomar acciones negativas de calificación si la capitalización ajustada por riesgo de la compañía se debilita debido a salidas de capital significativas o a un crecimiento excesivo de primas, o si el desempeño operativo se deteriora hasta un punto que ya no respalde su evaluación actual. Se podrían tomar acciones positivas de calificación si, en la opinión de AM Best, Armour y su compañía tenedora continúan mejorando la comunicación, demostrando transparencia y eficiencia en la información y los procesos.

MERCADO EXTERIOR